
RESOLUCIONES ADOPTADAS POR EL INSTITUTO DE CIENCIAS 
FÌSICAS,  

EN SESIÒN CELEBRADA EL 7 DE ENERO DE 2009  
 

 
 

01-01-2009 El Consejo Directivo del Instituto de Ciencias Físicas, resolvió:         APROBAR EL 
PLAN DE FORMACIÒN DEL ICF, CORRESPONDIENTE AL AÑO 2009. 

 
02-01-2009 El Consejo Directivo del Instituto de Ciencias Físicas, resolvió:  SOLICITAR  AL 
M.F.Med. JORGE HUREL EZETA, COORDINADOR DE LA MAESTRIA EN ENSEÑANZA 

DE LA FÌSICA QUE,  EFECTÙE LOS CAMBIOS EN LA  MALLA DE LA MAESTRIA, EN 
CUANTO A LOS CREDITOS EN INVESTIGACIÒN.  QUE SE  DE 2 A 3 CRÈDITOS.  CON 

ESTO SE  SOLUCIONARIA EL TOTAL DE LOS 70 CRÈDITOS.  SE INCENTIVA AL 
M.F.Med. HUREL QUE SOBRE ESTA ACTIVIDAD PONGA ESPECIAL INTERÈS 
CONSIDERANDO QUE ESTA POR CONCLUIR EL NIVEL I DE LA MAESTRÌA EN 

ENSEÑANZA DE LA FÌSICA. 
 

03-01-2009 El Consejo Directivo del Instituto de Ciencias Físicas, resolvió: QUE  AL 
CONGRESO A REALIZARSE EN COLOMBIA, VIAJARÀN AQUELLOS ESTUDIANTES 
DE LA MAESTRÌA EN ENSEÑANZA DE  FÌSICA,  QUE VAYAN A PRESENTAR 

PROYECTOS DE INVESTIGACIÒN  Y QUE PUEDAN FINANCIAR SU ESTADÌA 
DURANTE EL MENCIONADO EVENTO.    LOS PROYECTOS DE INVESTIGACIÒN QUE 

SE SELECCIONEN PARA PRESENTAR EN EL CONGRESO ANTES INDICADO, SERÀN 
CONSIDERADOS COMO PARTE DE LA MATERIA DE INVESTIGACIÒN QUE LE 
CORRESPONDE CURSAR. 

 
04-01-2009 El Consejo Directivo del Instituto de Ciencias Físicas, considerando que: 

- Los profesores del ICF, que tienen a su cargo el dictado de Física A, han solicitado 

que en el próximo término el dictado de sus clases  sean estandarizadas.  Es decir que  

el material de apoyo sea el mismo para todos los profesores y que la información que 

se suministre esté en el Sidweb.  Se fijarán horas de actividad politécnica, para que los 

catedráticos laboren en esta actividad para alcanzar esta estandarización. 


